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2013-0.179.773-8 RESULTS ASSESSORIA E ADMINIS-
TRACAO LTDA.

O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - IDENTIFICACAO 
E ANUENCIA DO PROPRIETARIO DO IMOVEL PARA A INSTALA-
CAO DO ANUNCIO INDICATIVO OU COPIA DO CONTRATO DE 
LOCACAO. - COPIA DO AUTO DE LICENCA/AUTO DE LICENCA 
CONDICIONAO OU ALVARA DE FUNCIONAMENTO. DUVIDAS 
TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, DAS 14:30 AS 17:00H ATENCIMEN-
TO AO COMUNIQUE-SE: SEG A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H - VAS

2013-0.280.439-8 FERNANDO CERQUEIRA ESTETICA 
LTDA - ME

O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - IDENTIFICACAO 
E ANUENCIA DO PROPRIETARIO DO IMOVEL PARA A INSTALA-
CAO DO ANUNCIO INDICATIVO OU COPIA DO CONTRATO DE 
LOCACAO. - COPIA DO AUTO DE LICENCA/AUTO DE LICENCA 
CONDICIONAO OU ALVARA DE FUNCIONAMENTO. - COPIA DO 
RG E CPF DO DECLARANTE. DUVIDAS TECNICAS: QUINTAS-
FEIRAS, DAS 14:30 AS 17:00H ATENDIMENTO AO COMUNIQUE-
SE: SEG A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H MRS/VAS.

2013-0.372.371-5 JUST FIT PARTICIPACOES EM EM-
PREENDIMENTOS LTDA

O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - IDENTIFICACAO 
E ANUENCIA DO PROPRIETARIO DO IMOVEL PARA A INSTALA-
CAO DO ANUNCIO INDICATIVO OU COPIA DO CONTRATO DE 
LOCACAO - COPIA DO AUTO DE LICENCA/AUTO DE LICENCA 
CONDICIONAO OU ALVARA DE FUNCIONAMENTO. DUVIDAS 
TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, DAS 14:30 AS 17:00H ATENCIMEN-
TO AO COMUNIQUE-SE: SEG A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H - VAS

2013-0.380.050-7 ITAU UNIBANCO S/A
O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - COPIA DO AUTO 

DE LICENCA/AUTO DE LICENCA CONDICIONAO OU ALVARA DE 
FUNCIONAMENTO. - DECLARACAO DE QUE TEM CIENCIA E 
ATENDERA AO PARAGRAFO 1 DO ARTIGO 4 DA ARESOLUCAO 
N. 02/07 - CONPRESP(AREAS ENVOLTORIAS DE BENS TOM- BA-
DOS) - ATENDER AO ITEM 1 DO ART. 5 DA RESOLUCAO N. 02/07 
CONPRESP - ALTU RA DO ANUNCIO DE FACHADA 0,80M E AL-
TURA MINIMA EM RELACAO AO SOLO DE2,20M (DOIS METROS 
E VINTE CENTIMETROS). DUVIDAS TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, 
DAS 14:30 AS 17:00H ATENDIMENTO AO COMUNIQUE-SE: SEG 
A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H MRS/VAS.

2014-0.017.658-8 DROGARIA SAO PAULO S/A
O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - NOVO REQUE-

RIMENTO PARA LICENCA DE ANUNCIO INDICATIVO ESCLARE-
CENDO QUANDO TRATAR-SE DE IMOVEL COM MAIS DE UMA 
TESTADA PARA QUAL DELAS (LOGRADOURO/RUA) O ANUNCIO 
ESTARA VOLTADO, BEM COMO AS CORRETAS DI- MENSOES 
DO ANUNCIO. AREA MAXIMA 1,5 M2. - COPIA DO AUTO DE 
LICENCA/AUTO DE LICENCA CONDICIONAO OU ALVARA DE 
FUNCIONAMENTO DUVIDAS TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, DAS 
14:30 AS 17:00H ATENDIMENTO AO COMUNIQUE-SE: SEG A 
SEX, DAS 9:00 AS 17:00H MRS/VAS.

2014-0.036.856-8 EBC-SOLUCOES IMOBILIARIAS LTDA.
O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - IDENTIFICACAO 

E ANUENCIA DO PROPRIETARIO DO IMOVEL PARA A INSTALA-
CAO DO ANUNCIO INDICATIVO OU COPIA DO CONTRATO DE 
LOCACAO. - COPIA DO AUTO DE LICENCA/AUTO DE LICENCA 
CONDICIONAO OU ALVARA DE FUNCIONAMENTO. DUVIDAS 
TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, DAS 14:30 AS 17:00H ATENDIMEN-
TO DO COMUNIQUE-SE: SEG A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H - VAS

 COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO 
E FINANÇAS

 Supervisão de Finanças

 DEMONSTRATIVO DE COMPRAS EFETUADAS 
E DOS SERVIÇOS CONTRATADOS PELA SPVM, 
RELATIVO AO MÊS DE OUTUBRO/2015, DE ACOR-
DO COM O ARTIGO 16 DA LEI FEDERAL 8.666/93 
E ARTIGO 116-L.O.M.S.P.
NE OBJETO/FORNECEDOR QTDE/UN PREÇO

COMPRAS
52.10

88683 AQUISIÇÃO DE MAT. ELETR. P/ MANUT. PREDIAL UN DV / 13.870,00
TROVO COM. ELÉTRICA LTDA

94296 AQUISIÇÃO DE LAJES/BOCA DE LOBO UN DV / 13.156,80
GUARANI MATERIAL P/CONSTRUÇOES LTDA

94564 AQUISIÇÃO DE GUIAS RETA UN DV / 7.860,00
GUARANI MATERIAL P/CONSTRUÇOES

94650 AQUISIÇÃO DE MONITORES UN DV / 2.055,00
HOUTER DO BRASIL LTDA

94944 AQUISIÇÃO DE ENVELOPES UN DV / 255,00
SILLEBAN CONF E COM DE MAT DE ESCRITÓRIO

94962 AQUISIÇÃO DE ENVELOPES UN DV / 216,00
MEGAPEL COMERCIAL LTDA

 Total das Compras  37.412,80
SERVIÇOS
52.10

89513 SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS ESTIM. 132.594,28
TRANSQUERQUI LTDA ME

92486 SERVIÇOS DE LIMPEZA DE GALERIAS ESTIM. 1.904,59
A.TONANNI CONST. E SERVIÇOS LTDA

92810 SERVIÇOS DE LIMPEZA DE GALERIAS ESTIM. 269.759,56
A.TONANNI CONST. E SERVIÇOS LTDA

92826 SERVIÇOS DE LIMPEZA DE GALERIAS REAJ. ESTIM. 15.955,64
A.TONANNI CONST. E SERVIÇOS LTDA

93222 SERVIÇOS DE TELEFONIA FIXA ESTIM 876,53
CLARO S/A

94000 SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS ESTIM. 11.916,47
TRANSQUERQUI LTDA ME

95063 SERVIÇOS DE VIG E SEGURANÇA PATRIMONIAL ESTIM. 5.657,05
MERITO SEGURANÇA E VIG. PATRIMONIAL LTDA

95083 SERVIÇOS DE VIG E SEGURANÇA PATRIMONIAL ESTIM. 427,17
MERITO SEGURANÇA E VIG. PATRIMONIAL LTDA

97023 AUXILIO REFEIÇÃO ESTIM. 3.235,12
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO REFEIÇÃO

97028 AUXILIO REFEIÇÃO ESTIM. 53.489,22
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO REFEIÇÃO

97031 VALE ALIMENTAÇÃO ESTIM. 2.919,40
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO REFEIÇÃO

97033 VALE ALIMENTAÇÃO ESTIM. 26.274,60
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO REFEIÇÃO

97040 AUXILIO TRANSPORTE ESTIM. 145,17
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO TRANSPORTE

97045 AUXILIO TRANSPORTE ESTIM. 7.963,87
SUBPREFEITURA VILA MARIANA - AUXILIO TRANSPORTE

 Total dos Serviços  533.118,67
 Total das Compras e Serviços  570.531,47
 Cancelamentos  157.513,60

DEMONSTRATIVO DE COMPRAS EFETUADAS 
E DOS SERVIÇOS CONTRATADOS PELA SPVM, 
RELATIVO AO MÊS DE NOVEMBRO/2015, DE 
ACORDO COM O ARTIGO 16 DA LEI FEDERAL 
8.666/93 E ARTIGO 116-L.O.M.S.P.
NE OBJETO/FORNECEDOR QTDE/UM PREÇO

COMPRAS
52.10

100513 AQUISIÇÃO DE MAT. DE COPA E COZINHA UN DV / 589,20
HOPEMIX SUPRIMENTOS E SERVIÇOS LTDA

100567 AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO UN DV / 3.365,11
SLIM SUPRIMENTOS LTDA

104861 AQUISIÇÃO DE CADEIRAS UN DV / 10.277,00
ART BASE IND E COM DE MÓVEIS E PEÇAS LTDA

 Total das Compras  14.231,31
SERVIÇOS
52.10

97574 SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE PABX ESTIM. 682,60
NEC LATIN AMERICA S/A

tregue ao Interlocutor Sr. Nivaldo um ofício dia 16/12/2015 para 
publicação da Ata da reunião Extraordinária do dia 23/11/2015 
e até o momento não foi publicada e não deram nenhum 
retorno, e também falou que esta é a última Reunião do Con-
selho Participativo Municipal, Gestão 2014/2015, logo fez a 
apresentação da Sra. Neusa Lopes e do Sr. William Marques, 
ambos da Secretaria de Relações Governamentais que elogia-
ram o trabalho do Conselho Participativo da Vila Maria/Vila 
Guilherme/Vila Medeiros e falaram da importância do Conselho 
Participativo para o Governo; Também foi apresentada à nova 
Chefe de Gabinete da Subprefeitura Vila Maria/Vila Guilherme, 
Sra. Elizabeth Tavares, em seguida o Coordenador Sr. Nelson 
Marques passou a palavra para o Sr. Rodrigo Gomes ex-chefe 
de Gabinete da Subprefeitura, que agradeceu a todos pelo 
tempo que permaneceu na Subprefeitura, e sobre o trabalho 
feito com os munícipes e o Governo, e que fez muitos amigos, 
também é morador da Região e foi muito gratificante para ele. 
O Coordenador Sr. Nelson Marques falou que não foi entregue a 
carta com as demandas sem respostas da Região ao Prefeito Sr. 
Fernando Haddad no dia da visita, por motivo do Conselheiro 
Sr. Zezão, que tomou a frente e falou em nome do Conselho, 
palavras negativas para o Prefeito, logo passou a palavra para 
o Subprefeito Sr. Gilberto Rossi que comentou que falou para 
o Prefeito a importância das obras na Região Vila Maria, e 
também falou que conseguimos convencer o Prefeito para a 
restauração do Casarão Vila Guilherme, e que a verba só foi 
liberada em novembro de 2015, por isso a restauração ainda 
esta em andamento. A Conselheira Sra. Kamila falou que na 
última Reunião do Conselho foi falado sobre as demandas 
dos dois anos da Gestão do CPM, sem respostas concretas, o 
Secretário Sr. Tadeu acrescentou que todas as demandas para a 
nossa Região que não recebemos as respostas foram discutidas 
na reunião passada e aprovada por todos Conselheiros presen-
tes para a elaboração da Carta e que o Coordenador Sr. Nelson 
Marques entregasse para o Prefeito Sr. Fernando Haddad, mais 
foi impossível a entrega da carta, por conta do acontecido. A 
munícipe e eleita a nova gestão do Conselho Participativo Sra. 
Neide questionou sobre o valor das reformas das Praças do 
bairro. Foi passada a palavra para Coordenadora de Finanças 
da Subprefeitura, Sra. Silvana A. Alho, para Prestação de contas 
do exercício 2015, que falou da verba de cinqüenta mil reais 
(R$ 50.000,00), que foi disponibilizada para todos os Conselhos 
e que foi gasto dois mil e seiscentos reais (R$ 2.600,00) com 
a Audiência Pública em julho de 2015 e o saldo que não foi 
utilizado, foi recolhido pela Secretaria Municipal das Finanças, e 
que foram congelados recursos para várias dotações, e que foi 
passado a Prestação de Contas exercício 2015 para o Conselho 
Participativo, e pediu desculpas se faltou alguma informação. 
O Coordenador de Obras Sr. Paulo Ruano fez à apresentação 
do exercício 2015, das obras terminadas e em andamentos: 
Manutenção Corretiva e Preventiva de Bicos de Praças; Implan-
tação de Defensas Metálicas em Avenida; Drenagem em Rua; 
Manutenção Preventiva, corretiva, reparações, adaptações e 
modificações em área Municipal das Ruas e Praças; Melhorias 
na Vias de Pedestres e Melhorias nas Travessas e Vielas. Todas 
as obras com recursos de Emenda Parlamentar, Câmara Muni-
cipal e Governo. Também apresentou o andamento do Casarão 
Vila Guilherme, com fotos e foi feita uma reavaliação da obra 
e conseguiram reduzir os recursos, comentou que a obra esta 
sendo bem detalhada, como era antes, reparo das paredes, 
portas, janelas, escadaria da entrada e outros. Informes: A Sra. 
Regina da Subprefeitura falou que esta confirmada as Eleições 
do Conselho Tutelar para o dia 21/02/2016 e será voto manual. 
A Conselheira Sra. Irani falou da Conferência Municipal de São 
Paulo que irá ter delegados do Movimento popular, sendo 33 
delegados no total, e também comentou que o Gerente da Sa-
besp Sr. Jorge e a Sra. Eliane tem verba para investir na Região. 
O Sr. Cícero da Subprefeitura entregou um convite para Reunião 
de apresentação do Projeto Território CEU Novo Mundo, que 
será dia 14/01/2016 quinta feira às 15 horas, na EMEF Paulo 
Carneiro Thomaz Alves, Rua Nossa Senhora da Aparecida, 15 
Parque Vila Maria. O Secretário Sr. Tadeu convida a todos para a 
Posse do Conselho Participativo Municipal, Gestão 2015/2016, 
dia 25/01/2016 segunda feira, às 09 horas no Anhembi, e que 
será enviado a todos por email e correspondência. Dos 30 (trin-
ta) Conselheiros, 14 (quatorze) Conselheiros estavam presentes, 
13 (treze) Conselheiros ausentes e 03 (três) aguardando respos-
tas. Conselheiros Presentes: Edson Tadeu Marim, Nelson Apa-
recido Marques, Irani Aparecida Pereira Dias, Ana Lucia Geraldo 
de Santana, Jackson Ribeiro dos Santos, Walter Motta, Kamila 
da Silva Gomes, Maria das Dores Rodrigues, Gilvan Barroso de 
Carvalho, Sandra Maria Bezerra dos Santos, Paulo Moura da 
Silva, Rudecindo Mendes Marupa, Luiz Fernando Rodrigo de 
Jesus e Lucélia Santos Loiola. Conselheiros Ausentes: Mario 
Silva lima, Francisco Roberio Sobreira, Jorge Benedito Gabriel, 
Gilmar Ribeiro dos Santos, Douglas Xavier Cano, José Erivaldo 
Costa dos Santos, Elaine Cristiana de Lima, Adria Giaccheri, 
Alessandro Marco Rosini, Terezinha Monteiro Batista, Alexandre 
Petrassi Cardoso, Michel Wiazowski Rocha e Aparecido Ênio 
Cardoso Gomes. Autoridades e Munícipes: Subprefeito Sr. 
Gilberto Rossi, Chefe de Gabinete Sra. Elizabete Tavares, Sra. 
Neusa Lopes e o Sr. William Marques, ambos da Secretaria Mu-
nicipal de Relações Governamentais, Coordenadora de Finanças 
Sra. Silvana A. Alho, Coordenador de Obras Sr. Paulo Ruano, Sr. 
Nivaldo Cardoso, Interlocutor da Subprefeitura Vila Maria/Vila 
Guilherme/Vila Medeiros, Sr. Luiz Carlos Sant’anna da CET e 
vinte e dois (22) Munícipes. Ficou agendada à próxima Reunião 
Ordinária para o dia primeiro de fevereiro de dois mil e de-
zesseis, às dezenove horas e trinta minutos, nas dependências 
do Auditório da Subprefeitura Vila Maria/Vila Guilherme/Vila 
Medeiros, a qual fica situada à Rua General Mendes, 111 – Vila 
Maria - São Paulo – SP. Nada mais havendo para comentar a 
Reunião Ordinária se encerrou às vinte e duas horas e vinte 
minutos. A presente Ata foi lavrada e assinada por mim, Edson 
Tadeu Marim, Secretário e pelo Sr. Nelson Aparecido Marques, 
Coordenador do Conselho Participativo Municipal da Vila Maria/
Vila Guilherme/Vila Medeiros.

 VILA MARIANA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2016-1-022

COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVI-
MENTO URBANO

ENDERECO: .
2012-0.059.656-7 SMP DEPILACAO E EMBELEZAMEN-

TO LTDA - ME.
PRAZO CONCEDIDO(180 DIAS) DUVIDAS TECNICAS: QUIN-

TAS-FEIRAS, DAS 14:30 AS 17:00H ATENDIMENTO AO COMUNI-
QUE-SE: SEG. A SEX, DAS 9:00 AS 17:00H MRS/VAS

2013-0.139.112-0 EDMILSON MELO DE CARVALHO ME
O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: 3- IDENTIFICACAO 

E ANUENCIA DO PROPRIETARIO OU POSSUIDOR DO IMOVEL 
PARA INSTALACAO DO ANUNCIO INDICATIVO OU COPIA DO 
CONTRATO DE LO- CACAO. DUVIDAS TECNICAS: 5 FEIRAS DAS 
14:30H AS 17:00H ATENDIMENTO DO COMUNIQUE-SE DE 2 A 6 
FEIRA DAS 9:00 AS 17:00H MRS/NCP

2013-0.168.609-0 CLIORTI CLINICA DE ORTOPEDIA E 
TRAUMAT.S/C LTDA

O INTERESSADO DEVERA APRESENTAR: - COPIA DO AUTO 
DE LICENCA/AUTO DE LICENCA CONDICIONAO OU ALVARA 
DE FUNCIONAMENTO. - DECLARACAO DE QUE TEM CIENCIA 
E ATENDERA AO PARAGRAFO 1 DO ARTIGO 4 DA RESOLUCAO 
N. 02/07 - CONPRESP (AREAS ENVOLTORIAS DE BENS TOM- 
BADOS) DUVIDAS TECNICAS: QUINTAS-FEIRAS, DAS 14:30 AS 
17:00H ATENCIMENTO AO COMUNIQUE-SE: SEG A SEX, DAS 
9:00 AS 17:00H MRS/VAS

ambiental sem critérios, regulamentação e fiscalização, e tam-
bém sem passar pelo CADES (Na Subprefeitura Sé ainda não foi 
ativado). Após consulta efetuada no SECOVI sobre empenas ce-
gas, o entendimento é que qualquer tipo de obra que implique 
na alteração da fachada reclama o quórum unanime de (100%) 
de todos os condôminos da edificação (art. 1336, III, do Código 
Civil). Também que está sendo incentivado a usar água potável 
para fazer as regas em plena crise hídrica. Tudo isto para validar 
o futuro Parque Minhocão. O Prefeito autorizou 140 jardins 
verticais entorno do Minhocão, com o intuito de promover o 
futuro Parque Minhocão. Até o momento não obtivemos retorno 
do nosso oficio. Este assunto também foi proposto para ser de-
batido na Comissão do Verde dentro da Câmara dos Vereadores. 
Ficou aprovado por unanimidade o termo deste Ofício, e que o 
CPM deverá acompanhar este assunto e cobrar o retorno dos 
questionamentos. 6. Outros itens de pauta. Foi autorizada um 
Requerimento de Oficio proposto pelo Conselheiro Iso, sobre o 
fechamento das ruas pela modificação do trânsito ocorrida na 
Praça 14 Bis, direcionada ao Secretário de Transporte Gilmar 
Tato, nos seguintes termos: os conselheiros do CPM Sé foram 
surpreendidos com a interdição do viaduto Plínio de Souza ao 
trânsito de automóveis, sem prévia discussão com a representa-
ção dos moradores dos bairros afetados; os prejuízos causados 
aos moradores da vizinhança da Praça 14 Bis, pelo incremento 
da poluição sonora e de gases atmosféricos, bem como daque-
les que circulam pela área em seu trajeto rumo ao trabalho, 
residência ou lazer nos parece impacto de relevância para que 
essa Secretaria Municipal apresente suas considerações e ouça 
o que o Conselho tem a dizer a respeito, antes de a medida 
ser tomada; os conselheiros solicitam maiores informações, 
bem como os estudos de impacto realizados para a referida 
alteração viária e das razões da autoritária decisão municipal.. 
Nada mais havendo a ser tratado o Coordenador pediu a mim 
Secretário em exercício para redigir esta ata, publicá-la no 
DO e inclusive encaminhá-la à Coordenação dos Conselhos 
Participativos Municiais, aos cuidados da Sra. Neusa, dando por 
encerrada mais esta plenária às 21:00h.

 GABINETE DO SUBPREFEITO
ATA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICI-

PATIVO MUNICIPAL DA SÉ
Data: 5 de Dezembro de 2015 (Sábado)
Local: Auditório da Biblioteca Mário de Andrade
Endereço: Rua da Consolação, 94 - Consolação, São Paulo
Horário: 9:30h às 13h
Pauta: 
09:30 – Credenciamento
10:00 – Apresentação dos Conselheiros Municipais (Bela 

Vista / Bom Retiro / Cambuci / Consolação / Liberdade / Repúbli-
ca / Santa Cecília e Sé) e Conselho dos Imigrantes.

10:15 – Apresentação do Subprefeito Alcides Amazonas.
10:30 – Recebimento das demandas e questionamentos 

dos munícipes.
12:00 – Devolutivas
12:30 – Considerações Finais
13:00 – Encerramento"
A reunião teve início com a formação da mesa, cuja coor-

denação ficou a cargo do Conselheiro Iso, secretariado por Car-
men Mascarenhas e como mestre de cerimônia o Conselheiro 
Artur. O Conselheiro Iso faz uma explanação sobre a importân-
cia desta reunião do Conselho Participativo com a comunidade 
da região central, dizendo ser esta a quarta reunião realizada, 
mas infelizmente sem a presença do Subprefeito da Sé. Artur 
fala sobre a participação dos conselheiros nas tomadas de deci-
são do govero, através do CPOP, como por exemplo, na questão 
do Minhocão e da reurbanização do Vale do Anhangabaú. A 
Conselheira Carmen Mascarenhas fala sobre a sua experiência 
como conselheira de políticas públicas e a decepção que teve 
como conselheira participativa municipal no que se refere ao 
respaldo da Subprefeitura da Sé e da Secretaria de Relações 
Governamentais, às ações do conselho e à sua estrutura. Tam-
bém falou sobre o legado deixado por este conselho ao próximo 
que será eleito no dia 06/12, como o Regimento Interno, os 
levantamentos das prioridades para a região central e por fim 
o documento deliberado pelo CPM/Sé, onde constam todas as 
dificuldades encontradas pelos conselheiros para exercer suas 
funções, que será encaminhado à Ouvidoria Geral do Município, 
com cópia à Corregedoria Geral, e ao Gabinete do Prefeito Fer-
nando Haddad. A Conselheira Helena Werneck fala sobre o pa-
pel do conselheiro na participação em outros coletivos, como o 
CPOP. Diz que muitas vezes teve prejuízo na participação, pois, 
os horários de reuniões são marcados em horário comercial, o 
que muitas vezes inviabiliza o comparecimento. Falou sobre as 
obras do FUNDURB, que devem ser avaliadas e validadas pelo 
CPM. Atesta que não será mais candidata ao Conselho, pois, 
foi integrada na Secretaria Municipal de Áreas Verdes. A Con-
selheira Yara fala sobre a importância de um conselho unido, 
pois, foi a partir da união de todos que avançamos no Conselho. 
Também não será mais conselheira no próximo conselho. Com 
a ausência do subprefeito ou de seu representante, passou-se 
ao ponto de pauta relacionado à apresentação dos candidatos 
ao próximo Conselho e suas expectativas no que se refere à 
sua participação como representantes de suas comunidades. 
Muitos disseram sentir-se motivados, pela maneira como o 
Conselho conduziu suas propostas de trabalho, através dos 
GTs. O Conselheiro Rafael, atual coordenador do CPM/Sé, fala 
da participação social que é algo muito recente. A tradição do 
Poder Executivo é marcada pela truculência, o que impede o 
avanço, mas é preciso resistir. Diz que quando a população se 
une torna-se o fermento da mobilização, por isso temos que ser 
teimosos. No ítem de pauta sobre demandas e questionamentos 
dos municipes, houve por parte das Sras Akiko e Cirlândia, a 
reclamação de que não está havendo divulgação da eleição do 
CPM/Sé e pouco se sabe sobre a atuação do Conselho. Artur 
entra no ponto de pauta sobre as devolutivas do Conselho 
Participativo Municipal da Sé, à população. Sobre a questão 
dos roubos no Cemitério, o Sr. Rodrigues, do Movimento em 
Defesa do Cemitério da Consolação, MDCC, fala sobre o PL 55 
do Vereador Roberto Tipoli, que proíbe a vigilância dos Cemi-
térios Públicos por meio de cães. Diz ver um debate ideológico 
entre o PT e o PSDB, o que pode acarretar com a morte de 
700 animais. A Conselheira Carmen Mascarenhas solicita que 
a Associação formalize esta demanda e encaminhe ao CPM/
Sé, para que a questão seja discutida e deliberada na primeira 
reunião do próximo Conselho. O Sr. Rafael, aponta a presença 
do representante da subprefeitura Sé, em substituição ao Sr. 
Subprefeito Alcides Amazonas. O Sr. Thiago se desculpa pela au-
sência do subprefeito, que foi informado que esta reunião teria 
sido cancelada, por conta da eleição do CPM no dia seguinte. A 
Sra. Carmen Mascarenhas diz que esta não é a primeira vez que 
o Subprefeito desdenha o Conselho. Aliás, esta é uma atitude 
constante do poder público, que na verdade se incomoda muito 
com a participação popular, pois não a vê com bons olhos, já 
que na maior parte do tempo, se contrapõe às atitudes do Gabi-
nete. Sem mais, eu Carmen Mascarenhas, lavrei a presente ata.

 VILA MARIA/VILA GUILHERME
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL SUB-
PREFEITURA VILA MARIA/VILA GUILHERME/VILA 
MEDEIROS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA
Aos onze dias do mês de janeiro de dois mil e dezesseis, 

às vinte horas e dez minutos, reuniram-se os Conselheiros e a 
Comunidade, nas dependências do Auditório da Subprefeitura 
Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros, a qual esta situada à 
Rua General Mendes, 111 – Vila Maria - São Paulo – SP. Deu-se 
inicio à Reunião Ordinária com a leitura da Ata da Reunião Or-
dinária do dia 14/12/2015, onde a mesma foi alterada e aprova-
da por todos os Conselheiros presentes. Deu-se prosseguimento 
com a palavra do Coordenador Sr. Nelson Marques que foi en-

mesma é específica em um processo de transformação que tem 
um plano urbanístico, o ideal seria que a Prefeitura mantivesse 
as operações, mas não sendo possível é necessário deixar base-
ado na proposta de uma cidade compacta, é necessário ter um 
plano para produzir recurso. Através de lei bem resolvida com o 
propósito de inserir a todos. Todas as subprefeituras envolvidas 
nesta operação foram visitadas e convidadas a participar das 
audiências públicas. Disse que a participação da Sé não foi 
grande. Carmen Mascarenhas pontua o fato de que o Conselho 
está trabalhando com um número restrito de Conselheiros, os 
quais já tem uma carga bastante atribulada. Diz que estas audi-
ências vêm em cima da hora e em locais normalmente de difícil 
acesso. Pressupõe que muito disso se dá por falta de importân-
cia que os dirigentes dão à participação popular. Desde 2011 é 
tratado este assunto quando se fala em requalificação, se fala 
em valorização, garantir na lei e não na gestão, a população 
tem que ser envolvida. Faixas de atendimento, questões das fa-
mílias atendidas pela gestão foram encaminhadas para opera-
ção, foi cravada para habitação, equipamentos e patrimônio. O 
Conselheiro Iso fala sobre representação do conselho que re-
presenta a população e lembra do CÉU no Cambuci, por lei foi 
determinado a construção do CÉU reserva a área para o futuro. 
A Sra. Patrícia diz que não tem como falar sobre a negativa do 
CÉU, posto que a mesma não veio da SP Urbanismo. Em relação 
à revitalização do Vale do Anhangabaú, a Sra. Patrícia convida a 
todos os presentes que participem da apresentação do projeto, 
que acontecerá em novembro. Nada mais havendo a ser tratado 
o Coordenador pediu a mim Secretária em exercício para redigir 
esta ata, publicá-la no DO e inclusive encaminhá-la à Coordena-
ção dos Conselhos Participativos Municiais, aos cuidados da 
Sra. Neusa, dando por encerrada mais esta plenária às 21:00h.

 GABINETE DO SUBPREFEITO
ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICI-

PATIVO MUNICIPAL DA SÉ
Data: 04 de Novembro de 2015
Local: Rua Álvares Penteado, nº 49 - 6º andar
Horário de Início: 18h30min
Mesa: Coordenador do Conselho Participativo Municipal 

Sé – Rafael Vitorino, CPM/SÉ-Liberdade
Secretariando: Artur Monteiro – CPM/Sé-República em 

razão da ausência da Secretária Sra. Camem Silva
Presença: Artur Monteiro (República); Iso Sendarz (Bom 

Retiro); Rafael Vitorino (Liberdade); Sueli Lima (Bom Retiro); 
Valdina de A. A. da Silva (Consolação), Susan Person (Conseg 
Consolação), Renata Bastos (Conseg Consolação), Adilson G. Da 
Silva (Conselho Gestor da Saúde), Niltes Lopes (Subprefeitura 
Sé), Danilo Martineli (MSTC/FLM)

Ausências Justificadas: Carmem Silva Ferreira (Sé); Carmem 
Mascarenhas e Luciana Biasi (Liberdade).

Pauta:
1. Aprovação da ata da 21ª Reunião Ordinária realizada no 

dia 07/10/2015;
2. Agendamento da 2ª Reunião Aberta à Comunidade de 

2015 (05/12/2015 – sábado – das 10hs às 13 hs - no Auditório 
da Biblioteca Mário de Andrade);

3. Relatório sobre os trabalhos do Comitê de Combate ao 
Aedes da Subprefeitura Sé (exposição Carmen Mascarenhas);

4. Fechamento da Avenida Paulista e demais vias para lazer 
(exposição de Artur Monteiro);

5. Implantação de Jardins Verticais na Região Central para 
compensação ambiental (exposição de Artur Monteiro); e,

6. Outros itens de pauta.
Abertos os trabalhos às 19h, em segunda chamada por 

não ter havido quórum na primeira chamada. Os presentes 
registraram suas assinaturas em livro próprio, bem como as 
justificativas de ausência pelos demais Conselheiros Participa-
tivos. Na sequência, o Sr. Coordenador agradeceu a presença 
de todos munícipes e em especial o Conselheiro da Saúde da 
Sé, Sr. Adilson, a Srta. Susan Santak do Conseg da Consolação 
e também da Srta. Renata do Conseg da Consolação. Após o Sr. 
Secretário ler a pauta do dia (já mencionada acima), questionou 
aos presentes se alguém gostaria de acrescentar nova pauta. 
Como ninguém se manifestou, o Coordenador aprovou a ordem 
do dia. Iniciando os trabalhos, foi colocado a primeira ordem do 
dia: 1. Aprovação da ata da 21ª Reunião Ordinária realizada no 
dia 07/10/2015. o Sr. Coordenador anulou esta pauta em razão 
de não ter recebido a ata até presente data pela então secretá-
ria Carmem Silva, ficando este item prejudicado. Passando para 
o próximo item: 2. Agendamento da 2ª Reunião Aberta à Comu-
nidade de 2015 (05/12/2015 – sábado – das 10hs às 13 hs - no 
Auditório da Biblioteca Mário de Andrade). O Convite ficou es-
tendido também aos futuros candidatos ao Conselho Participa-
tivo. Colocada em votação, todos aprovaram por unanimidade. 
Na ocasião foi sugerida que a nossa confraternização ocorresse 
no dia 02/12/2015 (quarta-feira), sendo também acatado por 
todos. Neste momento se ausentaram as Conselheiras Sônia 
e Valdina por terem outro compromisso. 3. Relatório sobre os 
trabalhos do Comitê de Combate ao Aedes da Subprefeitura 
Sé (exposição Carmen Mascarenhas). O Sr. Coordenador leu 
o relatório elaborado pela Conselheira Carmem Mascarenhas 
(Anexo na integra nesta ata), do qual pediu desculpas por não 
poder estar presente. Colocada em votação todos os presentes 
aprovaram o relatório. Nesta ocasião entregou uma cópia nas 
mãos da interlocutora da Subprefeitura Sra. Niltes, ficando a 
mesma de dar uma devolutiva no máximo em 10 dias. Aberta as 
palavras aos presentes foi questionado: O Sr. Adilson, reforçou 
o quanto o Governo do Estado faz as campanhas de prevenção 
da Dengue. Disse que houve repasse de verba da União e do 
Estado para o Município. O Governo do Estado já repassou o di-
nheiro ao Município, precisa a Secretaria da Saúde agilizar esse 
processo. A Srta. Susan disse que desde 2012 havia na região 
do Pacaembú o carro do fumacê, e que não tem visto mais ele 
andando pelo bairro, acha importante esse serviço pela região 
por haver uma grande concentração de verde nos arredores. 
Foi dito que o carro foi proibido, pois contaminava as pessoas 
e também que não garantia a eliminação da larva na água. 
Deve haver uma atuação da vigilância da sanitária inloco. Ficou 
aprovado por unanimidade que deverá ser solicitado quais os 
valores que estão disponíveis de verba para a Subprefeitura Sé, 
e pedir também informações na Comissão de Saúde da Câmara 
Municipal sobre as verbas e ações, inclusive deverá ser manda-
do uma cópia deste relatório para esta comissão. O Sr. Coorde-
nador pediu para deixar registrado que recebeu uma cópia de 
Oficio pela interlocutora Sra. Niltes, que o Chefe de Gabinete da 
Subprefeitura Sé enviou para a SPTrans, solicitando providen-
cias de limpeza no ponto de ônibus da Praça 14 Bis. Próximo 
ponto: 4. Fechamento da Avenida Paulista e demais vias para 
lazer (exposição de Artur Monteiro): Após algumas colocações 
de como ocorreu a Audiência da Paulista, foi aprovado por 
unanimidade que o CPM fará um oficio encaminhado ao Pre-
feito, apontando os vícios desta Audiência, como também, que 
o Conselho Participativo não participou deste processo, e que 
por conhecer a região era necessário sermos ouvidos. O pedido 
deverá conter nova Audiência Pública, de preferência em local 
neutro, com chamamento da população local (protocolado) e 
do Conselho Participativo Municipal. Caso não houver resposta 
de imediato pelo Prefeito, o Ofício deverá ser encaminhado a 
Promotoria Pública. O Sr. Coordenador alertou que já existe um 
TAC na Paulista e que isso não está sendo respeitado, frisou 
este assunto como gravíssimo. Aproveitando o Sr. Artur Montei-
ro, criticou que o Prefeito levou o caso da abertura da Paulista 
para ser tratado no Conselho da Cidade, excluindo a participa-
ção do Conselho Participativo Municipal que é à base da popu-
lação, enquanto que o Conselho da Cidade é por indicação do 
Poder Executivo. Nesta ocasião o Conselheiro Iso se ausentou 
desta reunião por ter outro compromisso. 5. Implantação de Jar-
dins Verticais na Região Central para compensação ambiental 
(exposição de Artur Monteiro). Com a palavra o Sr. Artur Mon-
teiro disse que esteve presente juntamente com o Coordenador 
para tratar deste assunto com o Secretário Adjunto do Verde e 
Meio Ambiente, José Tadeu Candelária em 22/10/2015, do qual 
protocolou com Oficio nº 005/2015 (em Anexo). A reunião que 
aconteceu envolveu esclarecer dúvidas quanto aos procedimen-
tos para liberação do Jardim Vertical através de compensação 


